
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.09.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Trinkbrunnen im 

öffentlichen Raum 
 
Bereits vor einigen Jahren wurden die beiden öffentlich Trinkbrunnen in Halle in Betrieb 
genommen. Während der Trinkbrunnen auf der Peißnitz in den heißen Sommermonaten für 
Nutzer*innen zur Verfügung stand und augenscheinlich auch gut genutzt wurde, war der 
Markt-Trinkbrunnen leider defekt. Aktuell wurde er augenscheinlich repariert. Zusätzlich 
wurde außerdem auf dem Steintorplatz im September ein neuer Trinkbrunnen aufgestellt. 
Im vergangenen Jahr wurde im Herbst bei der Einbringung des HH 2022 im Ausschuss für 
Klimaschutz und Ordnung vom Dienstleistungszentrum LZ Klimaschutz über vorgesehenen 
„Klimaprojekte“ informiert und u.a. kommuniziert, dass man an der Vorbereitung und Planung 
weiterer Trinkbrunnenstandorte im Stadtgebiet arbeite und eine Realisierung bei gesicherter 
Finanzierung über Fördermittel ggf. 2023 möglich ist – vgl. Präsentation unter 
http://buergerinfo.halle.de/getfile.asp?id=260976&type=do& (Seite 3 von 4).  
In Zusammenhang mit der Diskussion zur künftigen Gestaltung des Melanchthonplatzes und 
dem betreffenden Baubeschluss im April 2022 wurde festgelegt, dass mit Umsetzung der 
Baumaßnahme (geplant 2023) an geeigneter Stelle auf dem Platz ein öffentlicher 
Trinkbrunnen installiert werden soll. Sollte dies wegen fehlender finanzieller Mittel nicht sofort 
mit der Durchführung der Baumaßnahme umsetzbar sein, ist der Trinkbrunnen auf jeden Fall 
mit in die Planungen zu integrieren und sind alle dafür erforderlichen Anschlüsse für eine 
spätere Realisierung vorzusehen (vgl. Baubeschluss zur BV VII/2021/03432). Wir fragen: 
 

1. Was war die Ursache für den wochenlangen Ausfall des Markt-Trinkbrunnens in der 
heißesten Zeit des Jahres? 

2. Wie ist der Stand der Planung für weitere Trinkbrunnenstandorte im öffentlichen 
Raum in der Stadt Halle? Welche geeigneten Standorte wurden ermittelt? 

3. Mit welchen Kosten für die Umsetzung welcher Projekte? Wurden diesbezüglich von 
der Stadt Fördermittelanträge gestellt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
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